

## **Utilidades de ISA repuntaron 38 % en el primer semestre**

Las ganancias de Interconexión Eléctrica S. A. (ISA) sumaron más de \$ 1,52 billones en el primer semestre del 2023, superando en 38 % los resultados alcanzados en igual periodo del año pasado. Solo en el segundo trimestre del presente año, ISA obtuvo una utilidad de \$ 694.000 millones, apenas por encima de lo registrado en los tres primeros meses anteriores, según el balance dado a conocer ayer. Según manifiesta la compañía, el incremento se debe “principalmente a la entrada en operación de proyectos de transmisión de energía en Brasil y Colombia, las mayores eficiencias en la construcción en Brasil, y al efecto neto de los escaladores contractuales, que incluyen los mayores ingresos asociados al cambio en el tratamiento del activo financiero de las concesiones viales de pesos chilenos a UF a partir de julio de 2022”. Entre los hechos más relevantes del trimestre están la adjudicación de seis ampliaciones, el triunfo con siete lotes, otros nueve de la primera subasta pública de transmisión de energía en São Paulo (Brasil), que suman \$ 2,1 billones. También, la operación de interconexión Sabanalarga-Bolívar en Colombia y Smart Valves en la Subestación Santa Marta; y en Brasil, 14 refuerzos y mejoras de la red de ISA CTEEP. En cuanto a los ingresos operacionales reportados en el balance, la compañía informó que al cierre de junio obtuvo más de \$ 7,45 billones, 24 % más que en el primer semestre del 2022.